

令和3年度第3回 あま市地域公共交通会議議事録要旨

令和4年3月14日（月）

午前10時00分から午前10時56分まで

美和総合福祉センターすみれの里

2階 集会室

1 出席者等

出席者等（委員） 14名
（事務局） 7名
（傍聴者） 3名

2 議題

- (1) 利用状況
- (2) あま市巡回バス運行の見直しについて

【主な質疑等】

- (1) 利用状況

（座長） 昨年度よりは少し回復傾向ということで、その辺は安心できるかなと思う。ただ、元年度までには戻り切っていない。

- (2) あま市巡回バス運行の見直しについて

（座長） 東部巡回ルートは、回り方が少し複雑だと思う。12、13、14番と通った後、27、28の間にもう1回通る気がするが、そのときは止まらないということか。

（事務局） 止まるよう設定している。

（座長） 13番の利用者は多いのか。

（事務局） 14番の利用者が多いため、14番を通るにはこのような形しかとれなかった。

（座長） ルートが非常に複雑であるため、利用者は不安になると思う。13番の利用者はそれほど多くないようなので、少し移動させ、11番から15番に上がり、27番から14、12、28、13番のバス停は27番と14番の間か、12番と28番の間ぐらいに持ってくると、シンプルになると思う。

（委員） 前回の会議で、名鉄バス岩塚線との競合ということで発言させていただいたが、今回の案ではその点に配慮いただいていると思うので、

この案で進めていただければよいと思っている。

(座 長) 新しく南部ルートが蟹江駅につながるようになった。これは市民にとっては非常に便利で、利便性向上につながってくるのではないかと
いう気がする。ただ、まだ案の段階であり、関係機関との協議も済んでおらず、この方向で検討を進めていいか承認をいただきたいということになる。

(委 員) 蟹江駅への乗り入れの関係で、蟹江町には協議会がないので蟹江町長
の了解を文書でいただくようにしていただければと思う。

(会 長) 市長から蟹江町長に対しお話をさせていただいており、首長間では
ひとまず了解を頂いている。

(座 長) 市民の目から見てお気付きの点があればお願いします。

(委 員) 甚目寺大淵からは、前のように美和のほうは通らなくなるのか。

(事務局) 北部巡回ルートとの接続点が何か所かあるが、直接は行かなくなる。
七宝焼アートヴィレッジや新庁舎は全ての路線が止まるので、こちらで乗り換えていただくことになる。

(委 員) 北部巡回ルートについて、右折の少ないルートは考えられたか。

(事務局) できるだけ、現在の路線と同じ巡回の順番になるようにした。

(座 長) 右折待ちでの渋滞などの問題は生じないか。

(事務局) 実際に走行して運行時間を設定しているので、特に問題はない。
路線は本日決めていただきたいが、回る順番については今後も変更可能なので、検討させていただく。

(座 長) ルートも運行曜日についても利用者の声を聞いて、何かあれば変更
を考えていただくということを前提に、今回の提案の形で進めてもらう
ということによいか。

(異議なし)

(座 長) 承認いただいたということで、本日の議題は終了した。

(事務局) 令和4年度のスケジュールを説明させていただく。

今年度は会議を3回行う予定。利用者座談会を8月から10月の間に開催。来年の2月または3月頃から新路線の周知を行いたい。周知方法は、市広報、市公式ウェブサイト、メール、市公式LINEやバス停を利用した方法を考えている。

(委 員) もう少し、利用者に届きやすい周知方法を検討してはどうかと感じた。

(事務局) 公共施設や巡回バスへの張り紙なども考えている。

(座 長) 想定では、11月に最終承認か。

(事務局) そのように考えている。

(座 長) もし、11月に協議が調わなかったら、1月頭ぐらいに開催することになる。広報に間に合うようなスケジュール調整をお願いします。

